

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 20.10.2015

Vortrag über Chile im Heineanum

Halberstadt (je) ● Auf der nächsten Abendveranstaltung des Museums Heineanum am heutigen Dienstag um 19 Uhr berichtet Dr. Bernd Nicolai, Direktor des Heineanums, von einer vogelkundlich geprägten Urlaubsreise nach Chile und seinen Erfahrungen und Erlebnissen in diesem Land. Es sei schon jetzt darauf hingewiesen, dass es wegen der Fülle von Bildern der erste von zwei Teilen ist. Die andere Hälfte des Vortrages wird im Februar 2016 gehalten. Chile sei ein außergewöhnliches Land mit vielen Besonderheiten und sehr vielfältigen und teilweise extremen Lebensräumen mit einer interessanten Vogelwelt, so Bernd Nicolai.